



## Mensagem de Nossa Senhora, Mãe da Bondade

Local "Corgo da Igreja", S. Marcos da Serra (1º Domingo de cada mês)

### Message du 5 SEPTEMBRE 2021

**Alléluia, alléluia, alléluia. Gloire à Dieu, Gloire à Dieu, Gloire à Dieu.**

Frères et sœurs, moi **Archange Michel**, je vous dis que celui-ci c'est le chant de toutes les créatures célestes et, en particulier, le nôtre, les **Anges des Chœurs du Trône de Dieu**.

Nous louons et adorons notre Dieu Père, qui est Amour et plénitude. Chantez vous aussi, hommes de bonne volonté, des hymnes de louange et d'adoration à notre Père, car grande est sa bonté et sa miséricorde vers toutes ses créatures. Mes frères, notre Père bien-aimé est tout Amour, Plénitude, Miséricorde et Pardon. **Son Amour est si grand qu'il se rebaisse pour répondre à l'appel de ses enfants ici dans la terre.** Si vous saviez le mystère d'Amour qui émane de la Divinité de notre Père, alors vous comprendriez que l'Amour est Dieu et vous glorifieriez Son Saint Nom. Frères, **ne gaspillez pas votre temps dans les choses du monde;** adorez mieux dans vos cœurs le Saint Nom du Très-Haut, soyez des temples d'action de grâce. Souvenez-vous frères et sœurs : votre existence est un miracle d'amour, alors ne vous fatiguez pas de lui rendre grâce pour toute Sa Miséricorde.

Préoccupez-vous, frères, de plaire à notre Père, car **le Ciel et nous, les anges, pleurons en vous voyant tacher Son Saint Nom ici dans la terre.** Nous vous questionnons frères: pourquoi comportez-vous ainsi avec Celui qui est Amour ? Pourquoi êtes-vous si ingrat envers le Dieu de la Vie ? Voyez, frères, qu'allez-vous devenir lorsque l'Esprit de Dieu s'éloigne de la terre ? **Vous pleurez, vous souffrirez et il sera trop tard.** C'est pourquoi, levez vos yeux et déchirez vos cœurs ; louez-Le et dites-Lui que vous l'aimez maintenant qu'il est encore parmi vous, **ne perdez pas votre temps à vous laisser emporter par les soucis du monde.** Louez le Seigneur toutes les créatures, louez montagnes et collines, les oiseaux du ciel, car sa Gloire est éternelle et éternel est Son Amour.

Frère, nous les Archanges, Anges des Chœurs du Trône de Dieu, adorons, chantons et louons perpétuellement la Gloire de Dieu. **Invoqué nous et nous intercéderons**

**pour vous, frères de la terre.** Rappelez-vous que notre Père n'ignore jamais nos supplications en faveur des plus nécessiteux.

Frères, l'Amour du Père est très triste pour votre comportement ici sur la terre ; **dégrevez-Le avec des psaumes; chants et hymnes de louange.** Dites-Lui d'avoir miséricorde avec toutes les créatures, car Son pardon est grand et Sa bonté est grande. Unissez-vous frères avec nous et dites :

**Gloire à Dieu, Gloire à Dieu, Gloire à Dieu, nous nous joignons à tous les chœurs des Anges du Ciel pour Te louer, Te bénir et Te glorifier, Père éternel, Sagesse éternelle, Amour éternel.**

**Béni, béni, béni soit Ton Saint Nom de génération en génération. Amen.**

Avant de transmettre le message de Notre Mère du Ciel à notre frère. Je souhaite que la paix du Dieu Très-Haut vous accompagne. Que Notre Mère du Ciel vous console et vous protège. Et notre intercession, des Chœurs du Trône de Dieu, vous assiste.

**Nous sommes vos frères, Anges des Chœurs du Trône de Dieu.**

Gloire à Dieu, Gloire à Dieu, Gloire à Dieu.

**Archange Michel**

### **Message de Notre Mère du Ciel**

Aujourd'hui, mes chers enfants, Moi, **Marie, Mère de la Bonté**, je veux demander à tous mes enfants du monde entier, principalement ceux qui gouvernent les grandes nations, de chercher à vivre la paix. Le monde d'aujourd'hui a besoin de beaucoup de paix. Cherchez la paix en tout et avec tout le monde. Ce monde a besoin de vivre en paix, de vivre en communion avec le Ciel.

**C'est Mon souhait que des millions d'enfants prient Mon Rosaire, en demandant la paix.**

En ce moment, il n'y a pas de paix.

Votre monde est actuellement au bord de deux guerres – l'économique et la spirituelle. Je vous aime tellement mes chers enfants, **c'est pourquoi je vous alerte.** J'espère que vos prières soient vraiment appréciées par le Ciel et que l'humanité soi bénie. Que par les mérites de l'Amour et de la Miséricorde de Dieu, vous soient révélés les signes du Ciel.

Mes enfants, Dieu veut vous donner la grâce de la conversion et de la sainteté, qui c'est le plus important.

Beaucoup d'entre vous désespèrent, vous êtes attristés horriblement par les souffrances et vous êtes abattus par les problèmes de la vie.

Rappelez-vous enfants que les souffrances viennent et vont. D'autres viendront et passeront aussi. C'est courant dans la vie sur la terre. La faute c'est du péché. Comme

je l'ai dit dans plusieurs messages. **Si vous êtes malade, offrez vos souffrances, vos douleurs, comme sacrifice et pénitence, à Jésus.** Acceptez toujours la volonté de Dieu. Vous serez donc récompensé.

Mes chers enfants, ce mois-ci vous célébrerez le jour des **Archanges, Michel, Gabriel et Rafael.** Laissez-vous guider par Eux ce mois-ci. Eux et toute la phalange Céleste sont unis à nous dans un terrible combat contre satan et ses anges maléfiques.

Je vous demande **au nom de Mon Fils Jésus-Christ,** que dans vos Églises, **seulement les prêtres et les diacres qui sont sur le point d'être ordonnés** puissent distribuer la Sainte Communion! Ne blessez pas encore plus le Sacré-Cœur de Mon Fils Jésus! **Chaque Prêtre est tenu responsable devant Mon Fils!** Certains prêtres s'assoient confortablement dans leurs chaises et laissent les laïcs distribuer le Saint Corps de Mon Fils. **Les prêtres doivent offrir le Corps de Mon Fils aux fidèles à genoux et dans la bouche.** Mon Fils Jésus a dit : **arrêté avec la Communion dans la main, reçue debout, car personne ne peut pas toucher son Saint Corps,** sauf les mains consacrées des Prêtres.

Aussi mes enfants, Jésus-Christ a dit : **Je communique à Mes évêques et prêtres : seuls Mes prêtres serviteurs peuvent ouvrir le tabernacle et porter la coupe avec Mon Corps, et non un laïc !** Mon Coeur est terriblement blessé ! Tout évêque serviteur, prêtre et toute personne qui vit sur terre **sera tenu responsable devant la Cour de Dieu** pour tout cela. Alors, Dieu le Père, Moi le Fils et le Saint-Esprit, **bénéissons ceux qui m'obéissent à Moi et à Ma Mère !** Soyez unis à la Sainte Église et priez beaucoup pour Mes serviteurs, évêques et prêtres, **afin qu'ils ne distribuent Mon Corps qu'à genoux et dans la bouche.**

Faites, mes chers petits enfants, **que ce message soit diffusé d'urgence aux évêques, aux prêtres et à tous les enfants du monde entier.** Ainsi, tout le monde m'aidera à sauver les nations menacées et pleines de péchés qui offensent l'Amour de

Dieu. **"pour DIFFUSER"** 

Vous devez supplier à Dieu beaucoup de Miséricorde pour les familles du monde entier qui pèchent et traversent de graves souffrances, victimes des pluies torrentielles, des incendies, des guerres et de cette épidémie.

C'est pourquoi Je regarde le monde et j'ai pitié. J'ai pitié des enfants qui ne savent pas servir Dieu, qui ne savent pas donner leur vie à Jésus.

**Il reste si peu de temps, mes petits enfants ! Les événements sont déjà là !** La tristesse qui atteint déjà l'humanité. **L'humanité n'est pas préparée à une plus grande souffrance.** L'humanité d'aujourd'hui est une humanité malade et la maladie de l'humanité est de l'esprit ! C'est une maladie spirituelle : c'est un manque de Dieu !

Aujourd'hui, lorsqu'on parle des choses du Ciel, beaucoup disent, mais peu comprennent ce qu'est le Ciel, car ici sur terre, dans ce passage, chacun doit vivre conscient qu'il mène au Ciel.

**Où sont les bonnes œuvres ? Où sont les bonnes actions ?** Aujourd'hui, les gens ne pensent qu'à eux-mêmes. Les gens tuent et font violence et se matérialisent si facilement. Que valent les choses matérielles ? Rien, mes enfants ! Ce qui compte dans la vie, c'est d'avoir la foi et d'avoir Dieu !

Mes enfants, arrêtez-vous pour réfléchir, quand vous faites votre prière la nuit, cela signifie une nuit de rencontre avec Dieu, **une nuit où vous pouvez sauver une âme pour Jésus**, en demandant la Miséricorde pour vos frères dans le monde, pour leurs familles, pour les jeunes, pour les enfants, pour la Sainte Église, qui a tant besoin de Dieu, tant de Lumière ?

C'est pourquoi je suis avec vous, et je veux être toujours avec vous, mes chers enfants, **jusqu'au moment où tout se transforme**. Je demande tellement à Jésus cette transformation, car je sais que si le monde continue comme il va, chaque jour davantage vers l'abîme, **très peu seront sauvés**. Parce qu'aujourd'hui les personnes se condamnent facilement par le monde du plaisir, le monde de l'avidité, le monde de la cupidité. **Personne ne parle de la vie spirituelle, des choses spirituelles, de la grâce de Dieu, de l'amour de Dieu, de la vie de sainteté, de la vie de pardon**, et la pauvreté elle-même est ce que l'humanité vit.

Et la seule demande que je vous fais Mes enfants, c'est la prière. Prière, silence et changement de vie. **Vous devez vous préparer, car des choses bien pires arriveront à l'humanité**, surtout à partir de maintenant.

Et la préparation que vous avez besoin ; c'est sans doute la prière, l'Eucharistie, le pardon, le silence et surtout l'amour.

Avant de terminer, je voudrais vous demander ce mois-ci de beaucoup prier pour le Saint-Père, le Pape François. Il est un peu affaibli par les difficultés des maladies **et des menaces qu'il reçoit**.

Dans ce mon message mes enfants, je vous laisse mon appel véhément. **Convertissez, convertissez, convertissez**, dès que possible et rapidement. **C'est sérieux mes enfants, le temps que vous vivez**. Il y a beaucoup de péchés dans votre monde. Il est triste pour Moi de savoir que **vous êtes au bord d'un désastre très grave** si vous n'abandonnez pas ces péchés.

Ce n'est pas mes enfants que Dieu n'est pas Miséricordieux. Car il est très bon, malgré tant de péchés graves qu'il reçoit de toute l'humanité. **Que ce message touche le cœur des enfants du monde entier**.

Je bénis Mes Enfants portugais **et ceux du monde entier**.

Je vous donne ma force et ma bénédiction, que Dieu le Père, le Fils et le Divin Saint-Esprit vous bénisse et vous garde. Amen

**Marie, Mère de la Bonté**

(Publication révisée par le frère Fernando Pires)

---

## Prière du mois de septembre (05-09-2021)

O bien-aimé **Archange Saint Raphaël, médecine de Dieu**, accompagne-moi sur tous mes chemins. Protège-moi des émissaires du mal et guidez-moi sur le bon chemin.

**Envoyez-moi les médicaments dont j'ai besoin pour ma guérison.**

Que ta compagnie, béni **saint Raphaël**, reste toujours à mes côtés et, avec **saint Michel et saint Gabriel**, défends moi de l'ennemi de mon âme, qui rôde comme un lion furieux, cherchant quelqu'un à dévorer.

Ne me permettez pas de m'éloigner de Dieu et montrez-moi le chemin qui me conduira en toute sécurité avec ma famille aux portes de la Jérusalem céleste.

Chers **Archanges Michel, Rafael et Gabriel !**

Que le cercle de Lumière et de Protection qui émane de Vous **me couvre moi, ma famille, mes amis et toute l'humanité.**

Je vous demande au Nom de la Sainte Trinité et pour la Gloire de Dieu.

Amen.

---

Voir les photos dans : [FOTOGALERIA](#)